

# 日々是好日



柏原中学校 1年学年通信

令和3年 2月12日 No.42

## 野外学習

先週の金曜日に、来年度に実施が予定されている**野外学習について野外学習実行委員から説明**がありました。そこで野外学習に行く目的や、楽しむために**大切にしたい5か条**が発表されました。そして、今週の火曜日には分散体験についての説明もありました。これらは、野外学習実行委員のメンバーが、ST後に残り、学年のみんなが分かるように、楽しんでもらえるようにと、準備を進めてくれたものです。

実施は来年度ですが、引き続き、新型コロナウイルス感染の予防に努めなければなりません。そのため、例年とは違う形とならざるを得ません。それでも、このような時こそ学年通信のタイトル「**日々是好日**」です。〈よし！やるぞ！！〉の【**好し！**】です。積極的に生きる【**好し！**】です。みなさんの前向きに取り組む姿勢が、この野外学習についても発揮されることが楽しみです。

では、実行委員のみなさんが発表してくれた5か条を再度確認しましょう。

### 大切にしたい5つのこと

- ① **元気なあいさつをして、明るい雰囲気を作ろう。**
- ② **一人一人がみんなのために協力し合おう。**
- ③ **楽しむときと話を聞く時の切り替えを心がけよう。**
- ④ **5分前行動を意識し、時間に余裕をもって行動しよう。**
- ⑤ **密を避け、限られた中で全力で楽しもう。**



# テストに向けて話

17日(水)から学年末テストが実施されます。今回のテストは「学年末テスト」です。その名前の通り、1年生での最後のテストになります。これまで、お話してきたように、大切なことは、結果ではなくどのように取り組んだかです。ここまでの、テストに対する自分の取り組みを振り返ってみましょう。

- ・ **テストに向けて計画は作成しましたか？**
- ・ **苦手な教科に取り組めていますか？**
- ・ **何ができて、何ができないか把握できていますか？**

まだ、時間はあります。上記のことを意識して最後のテストに向けて取り組んでください。大切なことは、テスト勉強からテストの返却までを通して、成長することです。「テスト前にできなかったことが、テストを通してできるようになった。」「テストでできなかったことが、テスト直しを通してできるようになった。」このように、できることが増えていくことが成長です。最後まで前向きに取り組みましょう。

## 来週の予定

**【来週の予定】 最終下校 17:00**

15日(月)	16日(火)	17日(水)	18日(木)	19日(金)
B日課	B日課	<b>テスト日課</b>	<b>テスト日課</b>	<b>テスト日課</b>
<b>金1</b>	火1	<b>理科</b>	<b>保体</b>	<b>英語</b>
<b>金2</b>	火2	<b>国語</b>	<b>社会</b>	<b>数学</b>
<b>金3</b>	火3	<b>技家</b>	<b>音楽</b>	<b>美術</b>
<b>金4</b>	火4	<b>制服登校</b>	<b>制服登校</b>	<b>制服登校</b>
<b>金5</b>	火5	<b>下校時間 11:40</b>	<b>下校時間 11:40</b>	<b>下校時間 11:40</b>
<b>学</b>	火6			

※ **新型コロナウイルスの感染が拡大しています。ご家族の方が濃厚接触者に認定された際や、発熱・風邪症状で心配な事があれば、必ず学校へご連絡ください。**

※ **音楽と美術のテストは、テスト勉強10分、配布5分、テスト30分で実施します。**

## 保護者の方へお願い

新型コロナウイルス感染の拡大防止の取り組みへのご協力ありがとうございます。

2日(火)に、「緊急事態宣言」の延長が発表されました。

発熱症状があったり、体調不良であったりと登校してよいかどうか判断に迷った時や、PCR検査を本人はもちろん、ご家族が受けることになった時は、学校に必ず連絡・相談してください。

今後も、感染状況などによって、様々な活動の制限が出されるかもしれません。しかし、生徒にとって少しでも充実感を得られる中学校生活になるよう、努力していきたいと思えます。今後ご理解・ご協力の程、よろしくお願ひします。

また、10日に「野外学習説明会について」の案内を配布しました。3月10日(水)午後3時から、柏原中学校の体育館で実施予定です。ご多用の折とは存じますが、是非ご出席ください。

※ **新型コロナウイルスの感染拡大状況によっては、オンライン動画に変更となる場合があります。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。**